

COMUNICADO DEL CENTRO Ntra. Sra. de la O.

Ante la alarma Sanitaria y Social, desatada este fin de semana, quiero comunicar mi actuación y la del resto de docentes, para aclarar posibles dudas y malas interpretaciones.

El martes día 15 de septiembre, la tutora de 3º de Educación Primaria impartió sus clases con normalidad y entró en Infantil de 4 años como refuerzo de la tutora, establecido así por horario del Centro. Al caer la tarde se encontró mal y con fiebre y esa noche le realizaron el PCR. El resultado no llegó hasta el viernes 18 a las 12:00 h.

A partir de ese momento elaboré los documentos que por normativa había que enviar a Consejería de Educación y Sanidad. Me puse en contacto con la responsable de COVID del Centro de Salud y la Inspectora del Centro, por supuesto pregunté si podía comunicarlo a los padres/madres de las 2 aulas, la respuesta fue que por normativa, tenía que ser Sanidad la que se pusiera en contacto conmigo, para decirme cómo actuar, seguí insistiendo para poder comunicárselo, y la negativa era tajante.

El viernes 18 a las 6 de la tarde, angustiada porque no recibía ninguna información, me puse en contacto con la responsable de COVID del Centro de Salud y esta llamó a Sanidad, le respondieron que estaban desbordados y que a lo largo del fin de semana o el lunes se pondrían en contacto conmigo, imagínense mi situación de incertidumbre.

El sábado me llega la información del periódico, comienzo a ponerme en contacto con Sanidad, Inspección y nadie sabe quién ha filtrado la noticia, saltando los cauces establecidos para su comunicación Oficial. **Y no es hasta las 20:36 del sábado 19**, que recibo el correo con el comunicado oficial de confinamiento de las 2 aulas por parte de Sanidad.

El domingo me llaman del Centro de Salud, para que envíe el listado de los alumnos que han sido confinados (listado que Sanidad de Cáceres tenía desde el viernes) para realizarles el PCR, y me marcan un horario que yo envío por Rayuela a los padres.

LA DIRECCIÓN Y EL EQUIPO DOCENTE